^{♠和3年度} 進路だよい[☆]



◇秋田県立秋田きらり支援学校 ※第5号



高等部で楽しかったこと 役に立ったこと、 もっとやっておけばよかったこと



先輩の声を参考に 自分の進路につい て考えよう

高等部卒業を控えた高3の皆さんに、「高等部で楽しかったこと、役に立ったこと、もっとやっておけば良かったこと」を聞きました。様々な経験を通して、どのようなことを学び、どのようなことを感じていたのか、アンケートの結果をお知らせします。

楽しかったこと





第1位 修学旅行 第2位 きらり祭

第3位 LHR (カラオケ大会)

3年生みんなで泊まったり、県内だったけど 普段行けない場所に行けたりして楽しかった。

聴覚支援との交流

役に立った勉強

後輩のみなさんへの メッセージ

職業での福祉 制度について の勉強。

現場実習で、あいさつ、 身だしなみ、依頼、体 調管理などの大切さを 知った。 ワープロ検定に何度も 挑戦。あきらめずに挑 戦することの大切さを 知った。

作業学習でやった ことが、実習先で もできた。

もっとやっておけば よかったこと

苦手な教科。中学の ときよりは挑戦でき たけど、やはり後回 しになってしまった。

LHRで同学年の友達

と一緒にカラオケ大

会に向けて練習した

スクーリングして、 もっと友達と一緒にた くさん話したかった。 もっと遊んだり、話 したりすれば良かっ た。

整理整頓、言葉づかい、態度面。

学校ではたくさん間違えて、 たくさん覚えていきましょう。 社会に出るまでに色々な経験 をしておくことが大事です。





健康な体で休まず に登校すると良い ことあるよ。 楽しむときは楽しんで、頑張るときは頑張る。メリハリが大事。

- ●「楽しかったこと」の第1位は修学旅行。友達と一緒に頑張ったきらり祭、一緒に楽しんだLHRのカラオケ大会もランクインしています。大好きな友達と一緒に過ごした時間がとても大切な思い出になっているようです。
- ●「役に立った勉強」「もっとやっておけばよかったこと」には、進路に関する意見が多くありました。実習に出て様々なことを体験する中で、自分の得意なことや苦手なことに気付いたり、もっと頑張らなければいけないこと、本当にやりたいことは何かと考えたりするようになりました。

現場実習で自分に合っているかど うかをしっかり見てくることが大 事だと思います。自分に合ってい る所ではスムーズに周りの人とも 関われるようになります。



卒業生の皆さんが体験し感じてきたことは、在校生が今後の進路を考えたり、希望する進路を実現したりするために、何をしたらよいのか考える上でヒントになるかと思います。「先輩の声」を参考に、自分のやりたいこと、頑張りたいことなどを考える機会を、今一度設けてみませんか?

中学部への進学に向けて、おおよそのスケジュールを紹介します





7月 PTAで、中学部進学の概要を説明します。

11月 中学部教育相談(個別です。保護者も一緒に参加します。)

12月 体験学習(中学部の学習に、2回、学級ごとに参加します。)

1月 制服採寸(業者が来ます。)

2月 入学説明会、体験入学(全員一斉です。保護者も参加します。)

中学部体験学習 ~中学部の音楽は、 少人数の中で多様な学びを図ろうと、 題材によって2つのグループに分かれ ています。6年1組の4人も、二手に 分かれて、体験しました。



上記のほかに、年2回の中 学部作業週間は学年を問わ ず、見学や体験ができます。



中学部作業体験 ~1組



6月。中学部 作業学習週間 を見学しまし た。

2組は、中学部音楽と自立活動 (運動)を体験しました。 体験したことで、授業のペース の違いを肌で感じてきました。

(HECKI)【現場実習ってどんなことするの?】

今年度、中央廊下の高等部棟掲示版に、高等部2・3年生の現場実習での様子を写真入りで紹介しています(「現場実習 報告(記録)」)。今年度は実施人数が多く、実習をした事業所も多いため、在校生の今後の見学や実習先の選択肢として参考になると思います。もしご覧になっていない場合は、是非ご覧ください。入浴や送迎、昼食、事業所での活動や日程など、たくさんの情報が分かりますよ! 各事業所のパンフレットもありますので、併せてご覧ください。







これています。



中学部の進路学習

中学部では、進路学習の取組の一つとして、高等部の授業見学や体験をしています。1年生は作業学習の見学、2年生は「職業」や「情報」の授業体験、3年生は複数回、様々な授業に参加しています。

高等部の先輩方と学習することで、自分の数年後の イメージを描いたり、自分や友達のことについて理解 を深めたりする機会になるようにしています。



↑「情報」の授業では、iPad を使ったメッセー ジカード作りをしました。(中 2)



↑高等部の作業学習を体験しました。(中1)



↑「職業」の授業で、余暇や仕事などについて 先輩方と一緒に学習しました。(中3)

【現場実習ってどんなことするの?】

今年度、中央廊下の高等部棟掲示版に、高等部2・3年生の現場実習での様子を写真入りで紹介しています(「現場実習 報告(記録)」)。今年度は実施人数が多く、実習をした事業所も多いため、在校生の今後の見学や実習先の選択肢として参考になると思います。もしご覧になっていない場合は、是非ご覧ください。入浴や送迎、昼食、事業所での活動や日程など、たくさんの情報が分かりますよ! 各事業所のパンフレットもありますので、併せてご覧ください。



CHECK!)





タ事業所パンフレットもあります。

されています。高等部棟の掲示板に掲載